FAMILIENSUCHE

Die Familiensuche wird durch die Informationen, die wir von dem Kind erhalten, angestoßen. Sobald ein Kind bei uns ankommt, nehmen wir uns den Sorgen und Problemen des Kindes an. In einer entspannten und freundlichen Atmosphäre kann es uns ohne Ängste seine Probleme schildern.

Wenn wir durch das Kind die richtigen Auskünfte erhalten können, nehmen wir direkten Kontakt mit der Familie auf und erfragen weitere Details.

Wenn die Informationen vage sind, wenden wir uns an die nahe gelegene Polizeistation und sammeln so weitere Informationen zur Familie.





Wenn das Kind zu klein ist, um Details über die Familie zu berichten, begleiten wir das Kind zum Wohnort.

Hier nutzen wir die Hilfe der örtlichen Polizeibehörden, um die Familie ausfindig zu machen.